

令和4年2月3日

保護者の皆さまへ

枚方市立藤阪小学校
校長 小林 一夫

新型コロナウイルス感染症に関わるお知らせとご協力のお願い

日頃は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、2月3日（木）に、本校の5年2組において、数名の児童が新型コロナウイルス感染症に罹患していることが確認されました。また、体調不良で欠席の児童もいます。現在、市教育委員会ならびに本校学校園医とも連携しながら対応を進めているところです。

つきましては、現時点において、本日2月3日（木）午後から2月5日（土）までの3日間、5年2組を学級閉鎖いたします。この間、感染拡大防止の観点から健康観察を行うとともに、接触者に関する調査を進めてまいります。

今後、感染の拡大等が見られた場合には、学級閉鎖の延長も考えられます。保護者の皆様には、ご心配をおかけいたしますが、教育委員会からの指示があり次第、できるだけ早急に学校よりご連絡させていただきますので、お待ちいただきますようよろしくお願いいたします。

なお、学級閉鎖期間中は、お子さんの不要不急の外出は控えていただきますよう、お願いいたします。

また、本件に係る情報の取扱いについては、個人情報保護の観点及び本校の子どもたち・教職員に心ないうわさや偏見・差別などの風評被害が生じないように、プライバシー及び人権について十分配慮し、SNS等で拡散したり不用意な詮索や発言をしたりするなど、誤った言動を取ることのないよう、ご理解ご協力をお願いいたします。

【本件に対する問い合わせ先】 教頭 中菌 電話 050-7102-9156

○平時の感染症対応について

これまで同様に健康状態の確認を行っていただき、いつもと違う状態や症状を確認された場合は、まずはかかりつけ医もしくはお近くの医療機関にすぐに受診する前に必ず電話でご相談ください。

また、かかりつけ医やお近くの医療機関が閉まっているときや、どこに連絡していいかわからないときは、新型コロナ受診相談センター（帰国者・接触者相談センター）／電話:072-841-1326、ファクス:072-841-5711（平日午後5時30分以降および土・日、祝日に受付したものは翌日（平日）の回答になります。）までご連絡をお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症に罹患の疑いが生じた場合は、学校へもご連絡ください。